

緑の風 FAX版



JR 東労組ホームページ

NO. 107 2022年3月7日 JR東労組

ペア 6000 円！定昇完全実施！昨年のカット別途支給！第二基本給制度凍結！65 歳定年制実現！
コロナ禍、物価上昇で生活実感、労働実感が大変な中で、一年間奮闘してきた！！



これが**組合員の声**だ！ **パート③**

本部に届いた**緊急アンケート**の意見



年収が減少し
生活が苦しい！

物価上昇の影響で
貯金を切り崩している！

ローンの返済が
非常にキツイ！



仕事は増えているのに賃金が減り、
私たちの努力が報われない！

黒字化に向けた努力やコストダウンもやってきた！
このままだとモチベーションは保てない！

要員が減少し休日出勤が増えている。
退職者が増えれば更に悪循環だ！



会社の成長は社員の成長と言うが、
賃金が上がらなければモチベーションは上がらない！

施策のスピードアップにより
モチベーションの低下も増している！

人材流出が止まらない！
社員への投資で魅力ある会社にすべき！



JRグループでは東だけカット！
怒りしか感じない！

鉄道業は経験労働。年功序列が崩れるのでは？
社員にだけ押しつけるのはおかしい！

100万円以上の減額。
将来設計が立てられない！

生活実感について
労働実感について
モチベーションについて

21春闘における
定期昇給カットについて

賃上げを求める声や経営陣に対する**怒りの声**が多数！

3月17日に満額回答を**職場から実現**しよう！